

3000 Euro für soziale Einrichtungen



Traditionell am Nikolaustag konnte Wolfgang Kahn seine für soziale Zwecke gedachte Spende von in diesem Jahr 3000 Euro in Anwesenheit von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an die vier Kindergärten und die Bürgerstiftung übergeben. In den letzten vier Jahren kamen so insgesamt 9700 Euro zusammen. Zusammengekommen ist diese stolze Summe durch Kahns ehrenamtliches Engagement im Waldhäus'l an der Walderholungsstätte durch die Bewirtschaftung mit Getränken in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von 14 bis 18 Uhr. Ein nützlicher Neben-effekt ist dabei die geöffnete Toilettenanlage, die gerne von den vielen Besuchern mit Kindern auf dem tollen Spielplatz ganz in der Nähe aufgesucht werden. Übrigens ist das Waldhäus'l in diesem Jahr 125 Jahre alt geworden, was mit einer kleinen Feier begossen wurde. Die Mutterstadter Vereine feierten dort seit mehr als hundert Jahren im "Sternjakob am Waldhäus'l" ihre Feste. Dort führte auch seit 1954 die Arbeiterwohlfahrt während der Schulferien eine Kindererholung, später dann ab 1963 eine Erholung für ältere Mitbürger durch, die von Anna Jöhl geleitet wurde.

Bild: Sie freuten sich über die Spende: v.l.n.r. Hans-Dieter Kuch von der Bürgerstiftung, Bianca Bello vom katholischen und Uwe Tröger vom evangelischen Kindergarten, Michaela Horlacher vom Gemeindecindergarten im Mandelgraben sowie Erika Niedworok vom evangelischen Kindergarten im Blockfeld zusammen mit Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. In der Mitte Wolfgang Kahn.

(Amtsblatt vom 13. Dezember 2012)

(Text und Bilder: Gerd Deffner)